



Waspada Titik Kemacetan Menuju Malioboro

MALIOBORO dan Jalan menuju Alun-Alun Utara Kraton Yogyakarta tempat digelar Pasar Malam Perayaan Sekaten merupakan dua titik di Kota Yogyakarta perlu diwaspadai. Sebab warga bisa tidak terjebak kemacetan saat menikmati ma-

lam pergantian Tahun Baru 2015 di dua titik itu. Dua titik itu dipastikan akan menjadi titik kumpul masyarakat, baik lokal maupun luar Yogyakarta.

Direktur Lalu Lintas Polda DIY AKBP Tulus Ikhlhas Pamuji mengatakan, kepolisian tetap

akan melakukan langkah pengaturan, pengalihan arus, dan rekayasa lalu lintas, menyikapi pergantian Tahun Baru 2015. Direktorat Lalu Lintas Polda DIY pun diakui telah bekerja sama dengan Dinas Perhubungan menyiapkan jalur alternatif

untuk masuk ke Kota Yogyakarta. "Kami telah rapatkan, kami juga menyiapkan model dalam pengalihan arus dan rekayasa, baik itu Malioboro maupun lokasi Sekaten, termasuk jalur yang nanti menimbulkan kepadatan arus," katanya beberapa

waktu lalu.

Pola pengaturan yang akan dilakukan di kawasan Malioboro, yakni untuk kendaraan pribadi menuju Malioboro melalui Jembatan Kleringan akan dialihkan ke Jalan Ahmad Jazuli dan Jalan Abu Bakar Ali. Kemu-

dian kendaraan pribadi menuju Malioboro melalui Kridosono nanti akan dialihkan ke Jalan Jenderal Sudirman. Terakhir, untuk kendaraan pribadi menuju Malioboro melalui Jalan Tentara Pelajar akan dialihkan ke Jalan Letjen Suprpto. Ada-

pun untuk menuju ke Alun-Alun Utara Yogyakarta, pintu masuk tetap dilewatkan melalui Jalan Trikora dan keluar arah barat akan dilewatkan Jalan Kauman dan ke arah timur dilewatkan Jalan Ibu Ruswo.

Ke Hal 7)

((dari Hal 1

Sementara kantong-kantong parkir di kawasan Malioboro yakni PLN Mangkubumi, Parkir Abu Bakar Ali (ABA), Pasar Beringharjo, Parkir Vredenburg, Senopati atau Bank Indonesia, dan Parkir Ngabean. Kasat Lantas Polresta Yogyakarta Kumpul Sudaryo menambahkan, untuk menuju lokasi masyarakat tetap melewati jalan utama, karena nanti personel kepolisian akan ditempatkan di simpul-simpul jalan untuk penjagaan dan pengaturan. "Untuk parkir bus kami

arahkan di pinggir kota, untuk lokasi parkir itu seperti ABA, Senopati, Beringharjo, Benteng Vredenburg nanti khusus motor dan mobil," ujarnya.

Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol R Slamet Santoso mengatakan, untuk pengamanan pihaknya menyiapkan posko gumaten, yakni Tugu, Malioboro, dan Sekaten. Di sepanjang Malioboro akan disiapkan ambulans dan pemadam kebakaran mengantisipasi segala kemungkinan terjadi. "Tahun lalu sempat pengunjung pingsan

karena itu sekarang kami siapkan ambulans. Jalur escaperunaway sudah disiapkan agar ambulans ini nanti tidak terjebak kemacetan saat dibutuhkan," katanya.

Untuk mengurai kemacetan, konsentrasi massa akan dipecah dalam dua kegiatan, yakni di alun-alun dan halaman parkir Mandala Krida. Di lokasi ini akan digelar night road race, seperti tahun-tahun sebelumnya.

● **muji barnugroho/sodik**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005